

# Junge Damen rocken Pokal



Die Schützinnen Lena Elterlein, Susanne Hirschmann, Johanna Vizithum, Lisa Mayack, Clarissa Wittmann und Jessica Hörtl nahmen stolz den Pokal entgegen. Foto: Roland Dietrich

**SCHÜTZENSport** Die Mannschaft des SSV Dietershofen sichert sich erneut den Rothenberg-Titel.

Roland Dietrich

---

Das Rothenberg-Pokalschiessen findet seit vielen Jahren mit den Schützenvereinen rund um den Rothenberg statt. Hier kämpfen die Vereine aus Dietershofen, Grossensee, Oberkrumbach, Osternohe, Oberndorf bei Simmeldorf und Siegersdorf um den begehrten Pokal. Ausgerichtet wird der Wettkampf jeweils von einem anderen Schießverein, diesmal von den Osternohern.

Der Modus sieht vor, dass immer acht Schützen antreten. Zwei werden gestrichen, so dass nur die besten sechs Schießsportler gewertet werden. Leisten müssen diese 20 Schuss mit dem Luftgewehr stehend und freihändig. Dabei geht es um zwei Disziplinen: zum einen so oft wie möglich die Zehn zu treffen, zum anderen auch noch so weit wie möglich ins Zentrum zu gelangen. Dies wird dann in Teiler gewertet. Das heißt, um wieviel Teile aus der totalen Mitte.

### Überragende 64 Punkte

Daraus resultiert eine Rangliste der 36 Schützen: Der Erste erhält 36 Punkte und der 36. einen Zähler bei den Ringen und das Gleiche bei den Teilern. Maximal sind somit 72 Punkte möglich.

Hier holte sich Lena Elterlein vom SSV Dietershofen den ersten Platz mit überragenden 64 Punkten. Bei der Ringwertung landeten sogar zwei Damen des SSV Dietershofen auf dem Treppchen: Susanne Hirschmann erzielte mit 197,7 Ringen die Höchstpunktzahl von 36 Punkten, gefolgt von Lena Elterlein mit 194,4 Ringen. Bei der Teilerwertung ging Rang eins an Günter Laus aus Oberndorf mit einem hervorragenden 12-Teiler vor Marvin Holfelder aus Grossensee mit einem 21,2-Teiler.

Bei der spannenden Siegerehrung in Osternohe wurden erst am Schluss die Pokalsieger als Team bekanntgegeben. Der dritte Platz ging an die Schützen aus Oberkrumbach mit 264 Punkten. Davor kamen die Schützen aus Grossensee mit 302 Zählern ein. Sieg und somit der Pokal ging an die Schützinnen des SSV Dietershofen mit 310 Punkten.

Die sechs Schützinnen, die alle aus der Jugendarbeit des SSV Dietershofen kommen, haben ihre beiden Herren zu den Streichergebnissen „gezwungen“ und damit eine reine Damensiegertruppe gestellt. Michael Höttl und Robert Mayack nahmen es entspannt auf, hatten doch ihre Töchter den Wettkampf mitgerockt. So nahmen die Schützinnen Lena Elterlein, Susanne Hirschmann, Johanna Vizithum, Lisa Mayack, Clarissa Wittmann und Jessica Höttl stolz den Pokal entgegen.

Es war nun bereits das vierte Mal, dass die Dietershofener diesen Titel eroberten. Die Serie startete in den Jahren 2018 und 2019. Der erneute Doppelschlag wurde nach 2023 jetzt vollendet. Das Ziel für 2025 bedeutet natürlich das Triple zu holen, lautet die Devise des Vereins.

---